



Wichtige Information zur  
Verwendung des  
Universalnetzgerätes für den gp2x:

Important information about using  
the universal power adaptor with  
the gp2x:

Eine falsche Spannung oder Polung des Netzteiles kann den gp2x zerstören. Daher ist es SEHR wichtig, vor Gebrauch die Einstellungen des Netzteils nochmals zu kontrollieren.

Wie auf dem Bild zu sehen muss der Schieberegler bei „3“ stehen und der passende Stecker mit dem „-“ an „Tip“ angesteckt werden (die Seite beim „+“ ist nicht beschriftet).

Wenn das Netzteil für die CRADLE verwendet wird, dann bitte den passenden Stecker mit der Seite, an der nichts steht, an „Tip“ anstecken (also „-“ auf der anderen Seite), sowie den Schieberegler auf „5“ schieben.

Setting a wrong current or polarity when using the gp2x can destroy it! It is VERY important to check the settings of the power adaptor before using it.

Like it can be seen on the picture, the red slider has to be set to „3“ and the „-“ of the DC-Plug has to be plugged onto the „TIP“-side of the cable.

If you want to use the AC Adaptor with the CRADLE, please set the red slider rot „5“ and plug the side without any mark of the DC-Plug onto the „TIP“-side of the cable.